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7 - 	Andrea Hidalgo Nonada 
Concejala 

Municipio del Distrito Metropolitano de Quito 

Quito, 02 de julio de 2019 
Oficio No.: CMQ-AHM-2019-083 

Asunto: Solicitud de Información 

Magíster 
Marianella Irigoyen 
SECRETARIA DE AMBIENTE 

De mi consideración: 

Reciba un cordial y atento saludo, por medio del presente me permito poner en su 
conocimiento el oficio S/N, suscrito por el Ing. Darwin Juiña y el Sr. Luis Morales en calidad 
de Presidente y Vicepresidente del Comité Pro Mejoras de San Francisco de Tanda, en 
cual solicitan se atiendan las siguientes necesidades: 

• "La reforestación del parque Lineal ubicado en el relleno de la quebrada 

Chaquinahuayco." 

• "La arborización del parque Central con plantas endémicas de nuestro sector". 

• "Campañas y talleres de concientización del cuidado del medio ambiente" 

Con este antecedente y por tratarse de temas de su competencia, remito esta petición y 
solicito se me informe las acciones realizadas en función de atender este pedido. 

Por la atención que se digne en dar al presente. 

Atentamente, 

g. n rea Hidalgo Maldonado 
CONCEJALA METROPOLITANA 
DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO 

Anexo: Oficio S/N, de 15 de unjo de 2019 
ACCIÓN SIGLAS 

RESPONSABLES 
SIGLA 

UNIDAD 
FECHA SURIILLA 
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Andrea Hidalgo Maldonado 
Concejala 

Municipio del Distrito Metropolitano de Quito 

Ejemplar 1: Destinatario 
Ejemplar 2: Archivo auxiliar numérico en soporte físico. 
Ejemplar 3: Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito. 



"Trabajando por 

El Bienestar de la 
Comunidad" 

COMITÉ PROMEJORAS SAN FRANCISCO DE TANDA 
Dirección: Calle Joaquín Lalama 0e1-17 

r. Luis Mor 

Vicepresidente de San Francisco de T. 
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Quito, 15 de Junio del 2019 

Sra. 

Ing. Andrea Hidalgo 

PRESIDENTA DE LA COMISION.DE MEDIO AMBIENTE DEL I. MUNICIPIO DE QUITO 

Presente.- 

De nuestras consideraciones.- 

Por medio del presente reciba un atento y cordial saludo de todos quienes hacemos el comité 
pro mejoras de San Francisco de tanda, y por su intermedio a todo su equipo de trabajo. 

El mismo tiene por objeto en primera instancia hacerle llegar nuestra felicitación y augurarle el 
mayor de los éxitos dentro de su labor como concejal del distrito metropolitano de quito, de 
igual manera poner en su conocimiento que desde hace mucho tiempo se h venido trabajando 
en diferentes actividades para el desarrollo de nuestra comunidad, las mismas sin la ayuda del 
ninguna institución pública, por tal motivo en esta nueva administración queremos que se nos 
ayude en varios aspectos las cuales son de su competencia tales como: 

Dentro del sector de San Francisco de tanda es necesaria: 

• La re instalación de contenedores de basura dentro de nuestro sector. 

• La reforestación del parque lineal ubicado en el relleno de la quebrada 
chaquinahuayco. 

• La arborización del parque central con plántas endémicas de nuestro sector. 

• Trabajo en conjunto para el mejor manejo de mascotas (perros) dentro de nuestro 
sector y no existan mascotas abandonadas. 

• Campañas y tallares de concientización del cuidado del media ambiente. 

• Señalética indicando ordenanzas municipales y sanciones por incumplimiento de las 
mismas 

• Impresión de publicidad dando a conocer normas para ser un buen vecino. 

• Asignación de un lugar para el desarrollo de semilleros, y plantas para el adulto mayor 
y población en general de plantas endémicas de nuestro sector. 

Por la acogida que se digne dar a la presente desde ya anticipamos nuestros más sinceros 
agradecimientos. 

Presidente de S.F.T 
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Teléfonos: 0995427626-022889144--0987363879 
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